



digital.union@sonapresse.com

@ULTURE WEB...

Artiste gabonais, quel statut ?



Photo: DR

Les artistes gabonais en quête d'un statut propice à leur épanouissement.R.H.A
Libreville/Gabon

CETTE année noire pour les artistes, toutes catégories confondues, remet au goût du jour la sempiternelle problématique du statut de l'artiste gabonais et de la politique instaurée pour sa promotion. On s'accorde à le dire : l'arrêt des spectacles a asphyxié les artistes gabonais. Ceci est d'autant plus vrai que la tutelle, plongée dans une profonde léthargie, n'a rien proposé de concret pour soutenir ce secteur, contrairement aux

autres départements qui ont imaginé une simulation d'aide financière. Si dans le domaine de l'art classique tout somnole, dans le domaine numérique le silence est encore plus grave alors les autres nations ont compris que l'intérêt de faire migrer les musées et autres manifestations de l'art vers le numérique. Ce n'est pas un effet de mode, c'est une question de survie. La voix du Gabon retentit pourtant sur le toit du continent grâce aux artistes comme Shan'L la Kinda qui, chaque jour, multiplie les contrats sous d'autres cieux avec plusieurs trophées à son actif.

Preuve que nos artistes sont capables d'exporter les valeurs de notre pays et méritent d'être accompagnés, au même titre que notre équipe de football, les Panthères du Gabon. " Nous devons assurer à l'artiste, tout comme je m'emploie à le faire pour tous nos compatriotes, les conditions de son épanouissement basé sur son travail, son mérite, et partant la reconnaissance du public et de la Nation ", avait déclaré Ali Bongo Ondimba en mai 2016 à l'endroit des artistes. Ces derniers avaient ce jour-là exprimé une certaine inquiétude quant à la situation

des artistes au Gabon.

"Règlement de la question des droits d'auteur, adoption prochaine de la loi portant statut de l'artiste, prise en compte des quotas de diffusion et du paiement des droits d'auteur dans le cadre de la redevance audiovisuelle" passent désormais pour une illusion à laquelle les artistes ont cessé de croire. "Nous sommes les parents pauvres des politiques publiques", se lamentent-ils. Sans vouloir rêver d'un monde parfait pour nos ambassadeurs, des mesures d'allègement adaptées leur permettraient de relever la tête.

L'actu du web

Par R.H.A

C'EST FINI ENTRE EUDOXIE YAO ET SON ÉPOUX GRAND P



Photo: DR

Pour une histoire de jalousie la " go bobaraba " a préféré mettre fin à sa relation amoureuse avec Grand P. Leur relation devait même aboutir au mariage. Malheureusement, tout semble désormais terminé entre nos deux tourtereaux, si nous nous en tenons au message d'adieux publié sur les réseaux par Eudoxie Yao. Selon ses dires, ce n'est pas la première fois qu'elle voit Grand P s'afficher avec plusieurs femmes. Et, sa décision de mettre un terme à leur idylle est due au fait qu'elle l'a récemment vu s'afficher avec une artiste sénégalaise du nom de Viviane Chidid.

BOOBA ANNONCE LA SORTIE DE SA NOUVELLE COLLECTION SUR INSTAGRAM !



Photo: DR / L'Union

Depuis quelques mois, impossible de passer à côté des activités de Booba. Le retraité le plus actif du rap hexagonal est sur tous les fronts! Dire qu'il y a à peine deux semaines, le Duc dévoilait sur la plateforme YouTube son titre " GTA " en duo avec JSX. Un titre qui a connu un décollage phénoménal. On vous en parle... Mis en ligne le 9 juillet dernier, " GTA " culmine déjà aujourd'hui à plus de plus de 1600 000 vues. De quoi rassurer le principal intéressé sur son succès. Le papa de Luna et Omar est clairement une des plus grosses pointures du rap en France.

JUSTIN BIEBER ET KANYE WEST PARMIS LES STARS LES MIEUX PAYÉES EN 2020 !



Photo: DR

Il y a peu, Billboard a dévoilé la liste des artistes les mieux payés de l'année 2020. Période compliquée pour la culture, les très grandes stars ont tout de même réussi à générer de belles sommes d'argent. Au top de ce classement, on retrouve la très célèbre chanteuse Taylor Swift qui s'impose avec près de 24 millions de dollars de recette. Rien que ça! Elle a gagné 10,6 millions de dollars grâce au streaming, 10 millions avec la vente et 3,2 millions grâce à l'édition. La star américaine a tout explosé! On retrouve ensuite Post Malone avec 23,2 millions de dollars qui s'en sort notamment avec une tournée bouclée avant la fermeture des salles.

COULISSES DES ARTISTES

CRÉOL LA DIVA, DÉSORMAIS UN CŒUR À PRENDRE

R.H.A
Libreville/Gabon

LA chanteuse l'a annoncé dans un live mardi dernier. Elle est désormais un cœur à prendre. Un profil qui pourrait ravir bien des personnes en quête d'âme sœur.

Elle a, en effet, déclaré à ses nombreux fans que celui qui avait volé son cœur a quitté le Gabon après y avoir consacré de nombreuses années dans la ville

de Moanda dans la province du Haut-Ogooué. Même si l'artiste dit n'être préoccupée que par son art et son fils, tous ses admirateurs secrets sont désormais invités à s'arracher le cœur de celle qui revendique le statut de "Diva".

Au moment où elle vient de mettre sur le marché du disque une nouvelle tuerie "Pimenté", l'artiste se félicite du nombre de vues déjà enregistré depuis la mise en ligne de ce clip.



Photo: DR